

REDAKSI SATU

Babinsa Koramil 0811/13 Tambakboyo Tuban Hadiri Kegiatan Bakti Sosial dan Qurban Untuk Sesama di Masjid Mujahidin

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Jul 13, 2022 - 12:53



TUBAN, – Untuk menjalin silaturahmi dan mempererat hubungan dengan tokoh agama, Babinsa Koramil 0811/13 Tambakboyo menghadiri acara Bakti Sosial dan Qurban Untuk Sesama oleh Lazismu dengan penyembelihan hewan kurban berupa 1 ekor sapi di halaman Masjid Mujahidin Desa Cokrowati, Kecamatan Tambakboyo, Kabupten Tuban. Selasa (12/07/2022).

Image not found or type unknown





Bakti sosial ini dihadiri oleh Camat Tambak Boyo, Ketua Pimpinan Cabang Muhammadiyah Tambakboyo, Babinsa, Bhabinkamtibmas Kepala Desa Cokrowati serta tokoh masyarakat setempat dan tamu undangan.

Ketua Pimpinan Cabang Pemuda Muhammadiyah Tambakboyo, Jainuri menuturkan, dipilihnya Cokrowati sebagai tempat bakti sosial dengan karena dirasa pantas.

“Bersama Lazismu Tuban, kami survei di beberapa tempat dan bersepakat untuk melaksanakan di Cokrowati ini,”tuturnya.

Dalam kesempatan yang sama, Sekretaris PDPM Tuban, Wasito mengatakan, sebagai Pemuda Muhammadiyah memiliki tanggung jawab menjaga marwah Muhammadiyah.

Lanjutnya, Pemuda Muhammadiyah adalah aset Muhammadiyah ke depannya. Jika pemudanya baik, maka ke depannya Muhammadiyah akan lebih baik dan menjadi dambaan semua masyarakat.

“Dalam Pemuda Muhammadiyah terhimpun berbagai profesi. Ada yang guru, dosen, PNS. Semuanya ini bersatu padu mewujudkan tujuan Muhammadiyah yaitu, menegakkan dan menjunjung tinggi agama Islam sehingga terwujud

masyarakat Islam yang sebenar-benarnya,"kata Wasito.

Sementara itu Babinsa Koramil 0811/13 Tambakboyo Pelda A. Cholik menuturkan, Sangat mengapresiasi kegiatan yang di adakan oleh Lazizmu ini, dari hasil penyembelihan 1 ekor sapi, diperoleh daging sebanyak 150 bungkus. Daging-daging tersebut kemudian diantarkan langsung ke rumah-rumah warga dibantu Pemuda Muhammadiyah Cabang Tambakboyo.

Lanjut Babinsa, Tidak hanya membagi daging qurban, pada kesempatan tersebut, Lazizmu juga menyerahkan bingkisan Sembako kepada kaum dhuafa, "Semoga sembako ini bermanfaat dan dapat digunakan sebaik mungkin bagi penerimanya."tutupnya. (Pendim 0811)